
 

 

 

 

 

 
 
 
 

長井警察署より感謝状 新年のスタート 
 

 子供たちの元気な声で３学期が始まり、校内書き初め会、そしてスキー授業が始まったところです。 

保護者の皆様には、様々なご準備、スキー授業へのご協力、誠にありがとうございます。 

さて、冬休みの間にたいへんうれしいことがありました。長井警察署より感謝状をいただいたことで

す（写真）。７月に行われた交通安全自転車大会山形県大会で第１位に輝いた選手のがんばりと、１１月

に全校生が交通安全の手紙と反射材を家族へプレゼントしたこと等が評価されました。本当にうれしい

ことです。これを励みに、ますます安全指導に努めていきたいと思います。 

 １月１０日（火）は、校内書き初め会が行われました（写真）。１年生は「ふじ山」、２年生は「元気

にあいさつ」、３年生は「正月」、４年生は「出発」、 

５年生は「近づく春」、６年生は「感謝」で、３年生 

以上は毛筆です。新年試筆、子供たちの書き初めに 

取り組む姿勢も素晴らしく、気合の入った作品がで 

きたように思います。作品は、１／１７（火）から 

１／２７（金）まで多目的ホールに展示します。ぜ 

ひご覧いただきたいと思います。 

 今年も、西根小の教育活動にご支援、ご協力賜り 

ますようどうぞよろしくお願い申し上げます。 
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４ 年 生           ５ 年 生            ６ 年 生 

「刻歩極頂」（こくほきょくちょう） 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く 
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 揮毫 

長井市立西根小学校 

学校だより第１６号 
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１月１１日（水）の全校集会で、３学期 

学級委員を任命しました。どの子も一言添

えて、しっかりと任命書を受け取りまし

た。みんなと力を合わせ、学年の締めくく

りに力を発揮してほしいと思います。 

第３学期 学級委員 

第３学年   

第４学年   

第５学年   

第６学年   

（２学期終業式での児童代表のことばより、敬称略） 

２学期に成長したこと 

                               ３年   

 私は２学期に成長したことが３つあります。 

 １つ目は、書く力です。私は、作文や問題を解くときに、えん筆がとまらないように書けるように

なりました。私は、はじめ作文を書く時、考えがまとまらずに止まっていることが多かったです。で

も今は、考えが止まることが少なくなり、えん筆が止まらなくなったと思うからです。 

 ２つ目は、発表力です。私は、学習発表会や昔語りで、はきはきした声になるようにがんばりまし

た。今ではじゅ業でも発表する時にはきはきした声で話すことができていると思います。 

 ３つ目は、失敗から成長する力です。私は、発表する時に、失敗やまちがいを気にしてしまうこと

がありました。でも今は、失敗してもそこから成長すればいいのだと思うようになりました。なぜそ

う思ったかというと、じゅ業中、発表でまちがっても、私のクラスはみんなやさしく教えてくれて、

安心して発表ができるようになったからです。みんなが成長してくれたおかげで、私も成長すること

ができました。 

 このように、私が２学期に成長したことが３つありました。これからもっと成長できることがある

と思うので、３学期ももっとがんばりたいです。 

 

２学期がんばったこと 

                                          ６年   

  ぼくは、この２学期にがんばったことが３つあります。 

 １つ目は、ふだんの授業です。ぼくは、６年生になって、毎日、５回以上は発言しようと思ってい

ました。一学期は、それができない日が何回かあり、くやしい思いをしました。でも、２学期は、す

ぐに立ち直って挑戦し、毎日５回以上は手を挙げて発言できたと思います。 

 ２つ目は、委員会活動です。ぼくは学校をよくしたいと思って健康委員長になりました。でも、１

学期は、きん張もあって、上手に動けませんでした。でも、２学期は、周りのみんながサポートして

くれたおかげで、自信をもって活動できるようになりました。 

  ３つ目は、朝のボランティア活動です。６年生になって始まったボランティア活動ですが、ぼく

は、だれかと一緒に行かないとやる気がでなくて、週に２回行くのがよい方でした。でも、このまま

ではダメだと思い、自分から行くようにしました。そして、友達をさそいながら、一人でもボランテ

ィア活動することを心がけました。今では、自分で決めたこのめあてを毎日達成できるようになりま

した。 

  ぼくは、やる気が大切だと思います。やる気があれば、だいたいのことはできると思います。３学

期は、やる気を大事にして、自分やみんなで決めためあてを全部達成していきたいです。 

  ２人とも内容も発表も見事でした。きっと２０２３年、大きな成長を見せてくれるでしょう！ 

 

【おめでとう】（敬称略） 

 令和４年度「ポイ捨て防止」「地球温暖化防止」啓発ポスターコンクール 

                           佳 作  ６年   



 


